

Monsieur  
Walid Sadi  
Président  
Fédération Algérienne de Football

Zurich, le 26 mars 2025

### **En mémoire de Djamel Menad**

Monsieur le Président,

C'est avec grande tristesse et émotion que j'ai appris le décès de Djamel Menad, ancien joueur international.

Sélectionné à 79 reprises en équipe nationale d'Algérie, Djamel Menad a notamment participé à la Coupe du Monde de la FIFA de 1986 au Mexique, et a remporté l'historique Coupe d'Afrique des Nations de la CAF de 1990 à domicile, au cours de laquelle il termina meilleur buteur de la compétition. Au niveau des clubs, ayant fait ses débuts au sein du CR Belouizdad, il a défendu lors de nombreuses saisons les couleurs de la JS Kabylie, club avec lequel il remporta notamment cinq titres de champions d'Algérie et la Coupe des Clubs Champions Africains de 1981. Il évolua également à l'USM Alger, auprès du Nîmes Olympique en France, et au Portugal, auprès du CF Belenenses et du FC Famalicão. Après avoir raccroché les crampons, il devint entraîneur, coachant de nombreuses équipes, principalement en Algérie, mais aussi en Arabie Saoudite.

Légende du football algérien, attaquant emblématique des Fennecs et buteur légendaire de la JS Kabylie, entraîneur passionné, son héritage et ses réalisations, sur et hors du terrain, ne seront pas oubliés et il nous manquera beaucoup.

Au nom de la communauté internationale du football, je tiens à exprimer notre plus profonde sympathie à la Fédération Algérienne de Football, ainsi qu'à la famille, aux amis et aux proches Djamel Menad. Nos pensées sont avec vous tous.

Nous espérons que ces souvenirs et nos mots de soutien contribueront à apporter un peu de paix et de réconfort en cette période difficile.

Veuillez croire, Monsieur le Président, à l'expression de ma considération émue.



Gianni Infantino